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В конце марта топ-менеджеры и ключевые руководители компании 
собрались вместе, чтобы обсудить вопросы развития, принять ре-

шения, которые помогут организации стать еще успешнее.

Годовое собрание – это отличная возможность обсудить текущие 
и будущие проекты, обменяться опытом, наладить эффективное  
взаимодействие с коллегами из других отделов.

Традиционно мероприятие началось с подведения итогов 2023 
года. Руководители компании Владимир Докучаев и Сергей Чубчев в 
своем совместном докладе представили достигнутые показатели по 
выручке и прибыли, презентовали изменения в стратегии организа-
ции до 2026 г., представили основные производственные и инвести-
ционные цели и задачи.

Одним из самых ожидаемых было выступление финансового 
директора Елены Кахно, которая познакомила собравшихся с финан-
совыми результатами компании в целом, а также в разрезе подраз-
делений, дивизионов и товарных направлений. Особое внимание 
было уделено бюджету на текущий год.

Тренды строительной отрасли, исполнение стратегии, ее уточ-
нение на ближайшую перспективу были отражены в докладе Михаи-
ла Муравьева, руководителя отдела стратегии и анализа.

Илья Гиршов, коммерческий директор компании, представил 
новую структуру коммерческой службы, презентовал план-факт про-
даж 2023 г. и планы продаж на 2024 г.

Директор по маркетингу и развитию Максим Сироткин под-
вел итоги прошедшего года по продуктовому портфелю компании. 
Рассказал о новых продуктах, цифровой стратегии и продвижении  
в точках продаж офлайн. 

С итогами 2023 г. и планами на 2024 г. коллег познакомили ди-
ректор по производству Константин Петров, директор по снабжению 
Николай Жолоб, директор по персоналу Лариса Корневскова, дирек-
тор IT Максим Вижонский, руководители товарных направлений  
и всех дивизионов.

В последний день мероприятия состоялась торжественная цере-
мония награждения лауреатов программы «Признание и лидерство» 
по итогам II полугодия 2023 г. 

Победителем программы в номинации «Лидер коммерческой 
службы» стал Юрий Кабыш. Призерами – Ирина Дугинова, Евгений 
Авксёненко, Яков Храмцов, Сергей Федченко. Победителем в номи-
нации «Лидер среди ПБЕ» был признан Владислав Орехов.
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В конце прошлого и в начале февраля 2024 г. в ПБЕ 
Коломна и центральном офисе компании прошли 

внутренние аудиты системы менеджмента качества 
на основании ИСО 9001:2015. 

Подобный аудит проводится в компании впервые. 

В состав группы внутренних аудиторов вошли Елена 

Демидова, руководитель департамента контроля каче-

ства ООО «Седрус», и Евгений Мартынов, руководитель 

отдела системы менеджмента качества. 

Предварительные результаты аудита показали, 

что основные требования СМК выполняются. По всем 

выявленным несоответствиям разработаны подробные 

планы корректирующих действий.

В рамках масштабирования СМК в компании 

начата работа по ее внедрению в ПБЕ Невинномысск 

и ПБЕ Майкоп.

Как ожидается, в этом году пройдет сертификация 

центрального офиса и ПБЕ Коломна на соответствие 

требованиям ИСО 9001:2015 и российского ГОСТ Р 9001—

015. Органом по сертификации выбрана Ассоциация 

по сертификации «Русский Регистр».

Компания день за днем

ОСНОВНЫЕ 
ТРЕБОВАНИЯ 
СМК 
ВЫПОЛНЯЮТСЯ

ПОДГОТОВКУ КАДРОВ ОБСУДИЛИ  
НА ОТРАСЛЕВОМ ФОРУМЕ
Всероссийский форум «Престиж профессии» прошел в конце апреля в «Цифровом деловом простран-

стве» в Москве. Компания «Седрус» стала его официальным партнером. Мероприятие посетили более 

700 человек из 67 регионов страны. Более 8 тысяч человек приняли участие в деловой программе форума 

в онлайн-формате.

Обсуждались вопросы, связанные с повышением престижа строительных профессий, отраслевых об-

разовательных учреждений, развитием и укреплением кадрового потенциала, формированием кадрового 

резерва строительной отрасли, созданием высокотехнологичной, комфортной среды обучения, эффек-

тивных механизмов и форм взаимодействия учебных заведений, бизнес-сообщества и органов власти.

В ходе пленарной части директор департамента маркетинга компании «Седрус» Максим Сироткин 

рассказал о существующей практике взаимодействия с учебными заведениями, мерах поддержки и воз-

можностях трудоустройства в организацию молодых специалистов.

Стенд компании был размещен в выставочной зоне форума. Ведущий менеджер по подбору персо-

нала Татьяна Бодунова знакомила всех желающих с историей «Седруса», выпускаемой ею продукцией, 

возможностями для сотрудничества. В зоне мастер-классов технический специалист Герман Бабяшкин 

провел презентацию продукции торговых марок «Основит» и «Индастро».

Проведение субботников – это не только общественно 

полезное дело, но и прекрасная возможность про-

вести время с семьей, друзьями и коллегами.

В конце марта сотрудники «Седруса» приняли 

участие в городском субботнике в Невинномысске. 

С территории, прилегающей к берегу реки Зеленчук, 

собрали более 5 кубических метров мусора, а общая 

протяженность очищенной зоны составила более 1 км.

В апреле эстафету по наведению чистоты и порядка 

подхватили коллеги из ПБЕ Коломна. Вооружившись 

граблями, лопатами и краской, они привели в порядок 

заводскую территорию и площадки рядом с предприя-

тием. Не осталась без внимания и автобусная останов-

ка. После проведенного косметического ремонта она 

выглядит как новая. 

Работали все весело и слаженно, поддерживая друг 

друга и радуясь результатам своего труда. 

НА СУББОТНИК КАК НА ПРАЗДНИК

Компания день за днем
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Вектор развития

СЕРИЯ ОБУЧАЮЩИХ СЕМИНАРОВ ПРОШЛА  
В ОБРАЗОВАТЕЛЬНОМ ЦЕНТРЕ

Второй этап обучения по продуктам компании 
прошли сотрудники «Седруса». Речь шла о 

кладочных растворах «Брикформ», «Путформ», 
«Селформ», «Рокформ», расшивке «Бриксэйв», за-
тирке «Плитсэйв», средствах для защиты фасадов 
линейки «Сэйфскрин».

Еще одно внутреннее обучение было посвя-
щено фасадным краскам: ассортименту, приме-
нению и дифференциации линейки «Унивита». 
Линейка фасадных красок «Унивита» предназна-
чена для создания гладкого декоративно-защит-
ного покрытия на минеральных основаниях. 
Сфера применения – фасады, цоколи, балконы и 
другие элементы многоэтажек, частных коттед-
жей, административных зданий и других соору-
жений.

Обучение представителей сети магазинов 
«Леруа Мерлен» включало в себя знакомство с де-
ятельностью компании «Седрус», ее основными 
товарными направлениями, продуктовым ас-
сортиментом. Были продемонстрированы основ-
ные характеристики и конкурентное преимуще-
ство торговых марок «Основит» и «Основит PRO», 
представлены смеси для пола, штукатурки, 
шпатлевки, гидроизоляции, грунты, продукты 
линейки «Home». 

Во время обучения сотрудников оптово-
го отдела компании «Петрович» руководитель 
товарного направления «Фасады» Дмитрий Че-
тырев представил продукцию «Основит», при-
меняемую при отделке фасадов, познакомил с 
ассортиментом интерьерных красок, включая 
негорючую краску КМ0. Руководитель товарного 
направления «Индастро» Дмитрий Оськин пре-
зентовал решения из линейки «Индастро», в том 
числе реставрационные материалы под брендом 
«Реноарт». 

НОВЕЙШИЕ РАЗРАБОТКИ  
И ТЕХНОЛОГИИ «СЕДРУСА» 
ВЫСОКО ОЦЕНИЛИ 
ВЕДУЩИЕ СПЕЦИАЛИСТЫ  
И ЭКСПЕРТЫ  
СТРОИТЕЛЬНОЙ  
ОТРАСЛИ

В конце января в Москве, в гостинице 
«Президент-Отель» прошла конферен-

ция и выставка «Дорожное строительство 
в России. Дорожно-строительная техника 
и оборудование: импортозамещение, пер-
спективы развития».

Торговая марка «Индастро» предста-
вила новейшие разработки и технологии 
в области дорожного строительства. Были 
продемонстрированы инновационные 
строительные материалы, современное 
оборудование и технические решения, ко-
торые значительно повышают эффектив-
ность и качество дорожных работ.

Участие в выставке позволило укре-
пить позиции компании «Седрус» на рын-
ке дорожного строительства, установить 
новые деловые контакты, обменяться опы-
том с коллегами.

Мероприятие прошло при поддерж-
ке и участии Министерства транспорта 
РФ, Федерального дорожного агентства, 
Министерства промышленности и торгов-
ли РФ, Минстроя России, Госдумы, ФАУ 
«РОСДОРНИИ». Организатор – Ассоциация 
«Р. О. С. АСФАЛЬТ».

В числе основных тем – импортоза-
мещение в дорожно-строительном ком-
плексе, успешные практики локализации 
производства и компонентов в России, 
развитие передовых технологий и мате-
риалов для строительства дорог и другие.

ПРОДУКЦИЮ  
ПРЕДСТАВИЛИ  
В УЗБЕКИСТАНЕ 
КОМПАНИЯ ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В ЮБИЛЕЙ-

НОЙ, XXV МЕЖДУНАРОДНОЙ СТРОИТЕЛЬНОЙ  
ВЫСТАВКЕ UZBUILD-2024 

Выставка проходила в конце февраля – начале марта этого 
года в Ташкенте. Событие традиционно привлекло по-

вышенное внимание экспертов и представителей отрасли, 
а также международного строительного сообщества. Были 
представлены лучшие достижения и практики отечествен-
ных и зарубежных производителей строительных материа-
лов, прогрессивные технологии и материалы, современное 
строительное оборудование. Среди участников выставки – 
компании из Германии, Турции, ОАЭ, Китая, Республики 
Беларусь, коллективные экспозиции многочисленных ре-
гионов России. 

На стенде «Седруса» были представлены профессио-
нальные решения для промышленного и инфраструктур-
ного строительства ТМ «Индастро», а также продуктовая 
линейка «Основит», предназначенная для всех этапов от-
делки и строительства.
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СЕДРУСЦЫ – ГОСТИ ЗНАМЕНИТОЙ 
КАНТОНСКОЙ ЯРМАРКИ  
В КИТАЕ

Эта самая крупная многоотраслевая торговая вы-
ставка в КНР. Нередко ее называют главной витри-

ной промышленности и барометром внешней тор-
говли этой страны. Ярмарка не только предоставляет 
уникальную возможность поставщикам и покупате-
лям из разных уголков планеты встретиться, обсудить 
бизнес, обменяться опытом и завязать контакты. Со 
временем она превратилась в эффективную платфор-
му для культурного обмена, развития международных 
экономических и торговых отношений.

Представители ГК «Седрус» приехали на ярмарку, 
чтобы еще раз свериться с мировыми тенденциями и 
направлениями развития не только в строительной от-
расли, но и других сферах мировой экономики. Не се-

крет, что современный Китай – сосредоточение мировых 
трендов и технологий. Именно в Китае в настоящий мо-
мент решается, что будет представлено на рынках стран 
Европы, Америки, России и Азии в ближайшие годы. 

Группа компаний «Седрус» как один из крупнейших 
производителей строительных материалов в Российской 
Федерации видит себя активным участником развития 
отечественной строительной отрасли. Для сохранения 
своего лидерства она не может развиваться отдельно от 
существующих глобальных трендов и тенденций в миро-
вой экономике.

Посещение Кантонской выставки, исследование 
крупнейшего промышленного кластера в Китае, пере-
говоры с потенциальными партнерами – все это было 
направлено на получение новой информации, новых 
продуктовых идей и, конечно же, знакомство с иннова-
циями, которые могут быть использованы для улучше-
ния свойств и характеристик как уже выпускаемой, так  
и разрабатываемой продукции «Седруса».

Были установлены деловые отношения с рядом по-
ставщиков сырья и оборудования, произошел обмен 
производственным опытом, в первую очередь по выпу-
ску продуктов, которые пока не представлены в ассорти-
менте компании, но над которыми в настоящее время 
идет активная работа. Участие в выставке открыло но-
вые перспективные возможности, обогатило идеями для 
дальнейшего устойчивого развития «Седруса» в рамках  
и за пределами строительной отрасли.

С 21 по 28 апреля в Гуанчжоу,  
третьем по численности городе 
Китая, проходила знаменитая, 
тридцать шестая по счету,  
Кантонская ярмарка, также  
известная как Китайская ярмарка 
импорта и экспорта. 
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РАСШИРЯЕМ  
СОТРУДНИЧЕСТВО

Экскурсии на производство сотрудников компаний-партне-
ров – одна из постоянных и эффективных практик в деятель-

ности организации. Это прекрасная возможность познакомить 
коллег с культурой и передовыми технологиями, используемы-
ми на предприятиях «Седрус», деятельностью НТИЦ и его раз-
работками новых продуктов, существующим высоким уровнем 
контроля сырья и выпускаемой продукции.

Партнеры могут своими глазами увидеть весь масштаб 
производимой продукции, ее широкий ассортимент. Все 
это позволяет компании «Седрус» поддерживать и продви-
гать свой статус надежного и самого качественного произ-
водителя строительных материалов в России.

В марте завод в Коломне посетили представители ком-
пании «Сатурн». Основное направление деятельности «Са-
турна» – оптово-розничная продажа строительных и отде-
лочных материалов. Организация занимает лидирующие 
позиции как поставщик стройматериалов для профессио-
нальных строителей и частных лиц. Работает на террито-
рии Москвы, Московской области и Центрального региона. 

Гостям подробно рассказали обо всех этапах производ-
ства, видах и наименованиях выпускаемой продукции, 
представили презентации по фасадным системам и реше-
ниям для плиточной облицовки.

Еще одними гостями коломенцев стали работники тен-
дерного отдела компании-застройщика А101. Им показали 
производственные линии, выпускающие сухие строитель-
ные смеси, познакомили с работой НТИЦ, продемонстри-
ровали современные решения по теплоизоляции зданий.

Завод в Ульяновске посетили партнеры из «Сатурн Ка-
зань». После экскурсии на производство для них было про-
ведено обучение по продуктам для плиточной облицовки, 
фасадным решениям, штукатурке и наливным полам. 

Высоко оценили качество продукции завода в Берд-
ске застройщики СЗ «СИНЕРГИЯ».  Коллеги из ООО «Старт-
Строй» познакомились с современными технологиями, 
применяемыми на предприятии в Невинномысске. В об-
разовательном центре специалисты ПБЕ Невинномысск 
провели для них семинар, где продемонстрировали про-
дукцию завода: различные виды готовой декоративной 
штукатурки, плиточные клеи, полы и краски.

Строительные специальности входят в топ наи-
более востребованных на сегодняшний день 

профессий. В «Седрусе» это хорошо понимают, и 
поэтому уже не первый год взаимодействуют с про-
фильными учебными заведениями по подготовке 
будущих специалистов и привлечению наиболее 
перспективных из них к работе в компании.

Так, в рамках федеральной программы разви-
тия кадрового потенциала в строительной отрасли 
«Седрус» сотрудничает с Ярославским градостро-
ительным колледжем. В феврале преподаватели  
и студенты колледжа побывали с экскурсией на за-
воде в Коломне. Ребятам показали современное, 
высокотехнологичное производство, рассказали, 
насколько востребованы те знания, которые они 
получают. 

В апреле технический специалист компании 
Герман Бабяшкин провел для ярославских сту-
дентов выездной мастер-класс по нанесению де-
коративных цементных штукатурок «Основит». 

По словам директора колледжа Марины Зуевой, 
подобные встречи не только познавательны и по-
лезны для учебного процесса. Они мотивируют 
ребят постигать секреты профессии, показывают, 
насколько творческой и увлекательной она может 
быть. 

Также в апреле прошла встреча сотрудников 
«Седруса» со студентами Воронежского государ-
ственного технического университета. Ольга Стра-
хова и Дмитрий Елецких рассказали студентам, 
чем живет и занимается компания, в чем конку-
рентные преимущества выпускаемой ею продук-
ции и как молодой специалист может реализо-
вать здесь свой профессиональный и личностный 
потенциал. Общение вызвало у студентов непод-
дельный интерес. Они интересовались вакансия-
ми, условиями работы, возможностью прохожде-
ния производственной практики. Возможно, уже 
в ближайшей перспективе кто-то из них станет ча-
стью трудового коллектива «Седруса».

ТРУДОВАЯ БИОГРАФИЯ 
НАЧИНАЕТСЯ С ВУЗА
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Мы помним! Мы гордимся!

Владимир Авдеев,  
руководитель направления  
«Реставрация» бренда «Индастро»:

Мой дедушка Илья Константинович Авдеев был офицером- 
пограничником. В рядах Красной Армии – с 1939 года, участ-
ник русско-финской войны. После победы служил на Западной 
Украине, демобилизовался в 1947 году.
Мой другой дед, Афанасий Дмитриевич Серков, был водителем. 
В Красной Армии – с 1938 года. Участник войны с Японией.  
Демобилизовался в 1946 году.
Мой двоюродный дед Александр Михайлович Стеснягин –  
сапер, орденоносец. Воевал с 1940 по 1945 годы. 
Все трое были призваны в армию из Боровска Калужской  
области. Все они дошли до победы! Их общий боевой путь –  
от русско-финской кампании до войны с Японией.

НЕТ В РОССИИ  
СЕМЬИ ТАКОЙ,  
ГДЕ Б НЕ ПАМЯТЕН 
БЫЛ СВОЙ ГЕРОЙ
Сотрудники компании рассказывают о своих героях – 
участниках Великой Отечественной войны. 

 
Сергей Артамонов,  
управляющий директор  
ПБЕ Ульяновск:

Моя бабушка Александра Ивановна Шабанова  
родилась в 1923 году в деревне Раменки Рязанской об-
ласти. Во время войны работала в тылу – была  
дезинфектором на подмосковной станции «Голутвин». 
Награждена медалью «За доблестный труд».
Мой дед Сергей Степанович Артамонов родился в 1911 
году. Участник Польского похода и советско-финской 
войны. Во время Великой Отечественной войны служил  
в артиллерийском полку водителем легендарного 
ЗИСа. Победу встретил в звании старшего сержанта, 
демобилизовался и долгое время работал в пожарной 
охране города Коломны.
Еще один мой дед, Василий Иванович Костылев, родился  
в 1918 году. Красноармеец, с 1938 года служил  
в стрелковом полку. Стоял у истоков формирования 
войск правительственной связи: когда началась война, 
был одним из первых, кто обеспечивал связь между 
руководством страны и штабами фронта.  
Войну закончил в Болгарии. Награжден множеством 
медалей и орденов.



Мы помним! Мы гордимся!

 
Екатерина Докучаева,  
руководитель отдела закупок:

Мой прадедушка по отцу Григорий 
Илларионович Пожидаев родился  
1 сентября 1913 года. Моряк, старшина 
2 статьи, участник легендарной  
обороны Севастополя  
и Новороссийска. Во время боев  
за Новороссийск получил ранение  
и был комиссован.
Награжден медалями «За оборону 
Севастополя», «За оборону Кавказа», 
«За отвагу».
Мой прадедушка по материнской  
линии Егор Федорович Козлов  
родился в 1917 году. Участник  
танкового сражения на Курской дуге 
1943 года, боев по освобождению  
Крыма. В апреле 1944 года был  
награжден орденом Красной Звезды. 

Умер в 1995 году.

Лариса Корневскова, 
директор по персоналу 
и организационному развитию:

Мой прадед Иван Александрович Пономарев  
прошел всю войну. Был старшим лейтенантом,  
командиром батареи 1512 истребительно- 
противотанкового артиллерийского полка  
4 гвардейского механизированного корпуса.  
Участвовал в боях в составе Ленинградского  
и III Украинского фронтов. Особо отличился в боях 
в августе 1944 года в период Ясско-Кишиневской 
стратегической операции, в результате которой 
была освобождена вся Молдавская ССР. Награжден 
медалью «За оборону Ленинграда», орденом Отече-
ственной войны I степени.
Дома в Пятигорске, оккупированном фашистами, 
Ивана Александровича ждали жена и четверо детей. 
Оккупация города длилась долгих 155 дней,  
с августа 1942 по январь 1943 года.
После тяжелого ранения, из-за которого остался  
без ноги, прадед вернулся домой. Но тяготы  
войны не сломили его. Несмотря на инвалидность, 
он работал, занимался садом и огородом,  
воспитывал детей, позволив каждому получить  
высшее образование в ведущих вузах страны.

 
Сергей Кузнецов, 
руководитель дивизиона  
«Сибирь»:

Мой дед Егор Сергеевич Ламеко родился 6 мая 1920 года. Срочную службу проходил на Дальнем 
Востоке. В годы Великой Отечественной войны воевал в 686 артиллерийском полку 415 стрелковой 
дивизии в звании ефрейтора. Закончил войну старшим сержантом. Награжден орденами Славы II и 
III степени, орденом Красной Звезды, орденом Отечественной войны I степени, медалью «За боевые 
заслуги», медалью «За оборону Москвы», медалью «За победу над Германией».
Из Наградного листа к приказу о награждении Егора Сергеевича орденом Красной Звезды:  
«8 февраля 1945 года при отражении контратаки танков и артиллерии противника в районе деревни 
Клейн-Зильбер огнем своего орудия уничтожил три пулемета и до 25 солдат и офицеров противника, 
тем самым обеспечив успешное отражение вражеской контратаки».
Мой прадед Николай Иванович Миргородский родился 9 мая 1896 года. Участник трех войн. Во время 
Великой Отечественной войны воевал в составе 935 стрелкового полка 306 стрелковой дивизии  
Прибалтийского фронта в звании ефрейтора, был поваром.
Награжден орденом Красной Звезды, орденом Отечественной войны II степени, тремя медалями  
«За отвагу», медалью «За боевые заслуги».
Из Наградного листа к приказу о награждении Николая Ивановича орденом Красной Звезды:  
«24 декабря 1944 года в районе хутора Лунш Латвийской ССР ефрейтор Миргородский Н.И.  
по первому сигналу поднялся в атаку и короткими перебежками пошел на сближение с противником. 
Когда группа немецких автоматчиков преградила продвижение вперед, ефрейтор Миргородский 
выбрал удобную позицию и огнем из пулемета рассеял немцев, уничтожив шесть гитлеровцев,  
тем самым дав возможность пехоте продвинуться вперед».
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Мы помним! Мы гордимся!

 
 

Алексей Круглов,  
клиентский менеджер  
дивизиона «Центр»:

Мой дед Михаил Александрович Куланин родом  
из деревни Шетенево Междуреченского района  
Волгоградской области. Родился в 1925 году. В начале 
февраля 1943 года его призвали в Красную Армию.  
Военную подготовку проходил в Вологде, а затем  
его отправили в Архангельскую область в город Онега, 
где шло формирование 25 Чапаевской дивизии.  
В задачу дивизии входила охрана берегов Белого моря.
В июне деда отправили на фронт, на участок между  
Брестом и Бобруйском. Служил связистом в 28 армии.  
В декабре 1944 года был ранен в ногу. Месяц пролежал  
в госпитале, и опять на фронт, в пехоту. 8 апреля 1945 
года в боях за Кенигсберг был вторично ранен.  
После выздоровления попал в строительный полк, дошел 
до Берлина, а затем принимал участие в зачистке  
освобожденных территорий от нацистов.  
Демобилизовался в 1946 году.

 Наталья Смирнова,  
специалист  
по документообороту:

Мой дедушка Петр Иванович  
Неклюдов родился в 1925 году в селе 
Косаревка Липецкого района  
Воронежской области. В Красную 
Армию его призвали в самом начале 
февраля 1943 года в неполные 18 лет. 
Боевой путь он начал рядовым  
3 артиллерийского полка. Был навод-
чиком орудия, затем получил звание 
сержанта и стал командиром орудия. 
Воевал на Юго-Западном фронте, ко-
торый в 1943 году был переименован  
в III Украинский фронт.
Участник Одесской операции 1944 
года, освобождал Европу. В 2010 году 
дедушки не стало.

 
Ольга Страхова,  
руководитель отдела  
подбора, адаптации  
и развития персонала:

Мой прадедушка Николай Петрович Лукьянчиков 
родился в 1892 году. В 1943 году его призвали  
в армию Фатежским райвоенкоматом Курской  
области. Пропал без вести на Украине.
Моя прабабушка Ольга Федоровна Лукьянчикова  
родилась в 1890 году. Прабабушка не была на фронте. 
Во время Великой Отечественной войны она  
самоотверженно работала в тылу. Ее труд, как  
и труд миллионов советских граждан, от мала  
до велика работавших на благо фронта, ковал  
и приближал Великую Победу. 
История жизни моих прадедушки и прабабушки 
наполнена героизмом, преданностью и любовью  
к Родине. Горжусь ими. Их пример показывает,  
что даже в самых тяжелых испытаниях можно  
найти силы и мужество идти вперед,  
несмотря ни на что.
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Турнир проводится с 2012 г. Ежегодно в нем принимает участие более 400 человек. В этом году он собрал 
14 сильнейших команд Коломны и Коломенского городского округа.  По итогам первого круга седрус-

цы вышли в высшую лигу, участники которой поборолись за право стать победителем соревнований.
Решающая игра состоялась в последнем туре, где «Седрус» встретился с чемпионом высшей лиги 

ГФЛ командой МП «Юрист». Предыдущие четыре личные встречи завершились победой соперника.  
В этом соревновании обе команды претендовали на место в тройке.

Результат этой встречи мог перечеркнуть все старания на протяжении длинного зимнего сезона,  
а это, между прочим, 19 игр. Команда соперников – бывшие и действующие профессиональные фут-
болисты ФК «Коломна». Но седрусцы были заряжены на победу, и в решающий момент никто из них  
не дрогнул. Итог – заслуженные упорным трудом 5:3 и второе место в чемпионате.

  
 

Поздравляем коллег и их капитана Сергея Артамонова с победой!  
Парни, вы – лучшие!

КОГДА СЕРЕБРО ДОРОЖЕ ЗОЛОТА

ТВОРИМ ДОБРО ВМЕСТЕ 

 

Футбольная команда «Седрус» стала второй на первенстве СК «Непецино»  
по мини-футболу среди мужских команд сезона 2023–2024 гг.

– Детишки были рады нашему приез-
ду. Это стало для них настоящим праздни-
ком. Специально для нас они подготовили 
небольшой концерт, за что получили заслу-
женные аплодисменты. Мы были восхище-
ны их талантом и энергией, – рассказывает 
Вячеслав Ким.

– Администрация и воспитанники цен-
тра благодарны всем, кто принял участие 
в благотворительной акции. Спасибо кол-
легам и руководству компании: без вашей 
помощи мы бы не смогли сделать так мно-
го добрых дел. Приглашаем каждого из вас 
присоединиться к нашей акции. Вместе мы 
сможем сделать невозможное! – добавляет 
Дмитрий Четырев.

Компания «Седрус» в течение последних восьми лет шефствует  
над Ельниковским социально-реабилитационным центром  
для детей. Центр расположен в селе Ельники в Мордовии. Здесь живут  
и учатся 30 детей в возрасте от двух до 16 лет.

В начале года сотрудники коммерческой службы Вячеслав Ким  
и Дмитрий Четырев приехали к ребятам в гости, и не с пустыми  
руками. С собой они привезли целую гору подарков: электроплиту,  
принтер со всеми необходимыми расходными материалами,  
журнальные столики, пылесосы, утюги, телефоны, чистящие средства, 
бахилы, туалетную бумагу, подгузники и многое другое.

AnySca
nner
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Сергей ЧУБЧЕВ,  
исполнительный директор  
ГК «Седрус»

В этом году нам необходимо скон-
центрироваться на повышении 
эффективности наших действий, 
работы персонала, расходов.  
Мы должны работать над себесто-
имостью продукции, повышать 
производительность труда.
Еще один не менее важный вопрос 
– наличие профессиональных 
кадров. В последние годы рынок 
труда очень сильно изменился,  
и мы это ощущаем в полной мере. 
Перед нами стоит задача не только 
обеспечить все подразделения 
компании необходимыми  
специалистами и работниками,  
но и мотивировать их трудиться  
с полной отдачей.

Владимир ДОКУЧАЕВ,  
генеральный директор  
ГК «Седрус»

По итогам пяти месяцев 2024 
года выручка компания выросла 
на 5% по сравнению с показате-
лями за этот же период в 2023 
году. Очень хорошие результа-
ты работы демонстрируют диви-
зионы «Юг» и «Поволжье». 
Потребителю важно расшире-
ние линейки нашей продукции. 
Поэтому мы постоянно выводим 
на рынок новые продукты.  
В этом году их уже порядка 80. 
Это совершенно разные продук-
ты, в том числе и по цветовым 
решениям.
Эффективно отвечать на запро-
сы рынка помогает внедряемая 
в компании система менед-
жмента качества. Практически 
все готово для прохождения 
сертификации на соответствие 
ИСО 9001:2015 и ГОСТ Р 9001– 
015.
Расширяем сотрудничество  
с зарубежными партнерами.
Большим интересом пользовал-
ся стенд компании на выставке 
UzBuild-2024. Успешно прошли 
переговоры с коллегами  
из Китая во время нашего визи-
та на Кантонскую ярмарку.

В «СЕДРУСЕ» ПРОШЛА ЕЖЕГОДНАЯ  
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В конце марта топ-менеджеры и ключевые руководители компании 
собрались вместе, чтобы обсудить вопросы развития, принять ре-

шения, которые помогут организации стать еще успешнее.

Годовое собрание – это отличная возможность обсудить текущие 
и будущие проекты, обменяться опытом, наладить эффективное  
взаимодействие с коллегами из других отделов.

Традиционно мероприятие началось с подведения итогов 2023 
года. Руководители компании Владимир Докучаев и Сергей Чубчев в 
своем совместном докладе представили достигнутые показатели по 
выручке и прибыли, презентовали изменения в стратегии организа-
ции до 2026 г., представили основные производственные и инвести-
ционные цели и задачи.

Одним из самых ожидаемых было выступление финансового 
директора Елены Кахно, которая познакомила собравшихся с финан-
совыми результатами компании в целом, а также в разрезе подраз-
делений, дивизионов и товарных направлений. Особое внимание 
было уделено бюджету на текущий год.

Тренды строительной отрасли, исполнение стратегии, ее уточ-
нение на ближайшую перспективу были отражены в докладе Михаи-
ла Муравьева, руководителя отдела стратегии и анализа.

Илья Гиршов, коммерческий директор компании, представил 
новую структуру коммерческой службы, презентовал план-факт про-
даж 2023 г. и планы продаж на 2024 г.

Директор по маркетингу и развитию Максим Сироткин под-
вел итоги прошедшего года по продуктовому портфелю компании. 
Рассказал о новых продуктах, цифровой стратегии и продвижении  
в точках продаж офлайн. 

С итогами 2023 г. и планами на 2024 г. коллег познакомили ди-
ректор по производству Константин Петров, директор по снабжению 
Николай Жолоб, директор по персоналу Лариса Корневскова, дирек-
тор IT Максим Вижонский, руководители товарных направлений  
и всех дивизионов.

В последний день мероприятия состоялась торжественная цере-
мония награждения лауреатов программы «Признание и лидерство» 
по итогам II полугодия 2023 г. 

Победителем программы в номинации «Лидер коммерческой 
службы» стал Юрий Кабыш. Призерами – Ирина Дугинова, Евгений 
Авксёненко, Яков Храмцов, Сергей Федченко. Победителем в номи-
нации «Лидер среди ПБЕ» был признан Владислав Орехов.


